



Kantor Akuntan Publik

Dwikora Hari Prianto

Alamat : Jalan Pahlawan No. 229 A, Balearjosari Malang 65126

Telp. : 0341 - 489050

Faks. : 0341 - 489051

Licence: Keputusan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor: 630/KM.1/2010

Laporan No. 023/31/AUD-17/III/2018

Kepada yang terhormat,

**BADAN PEMBINA HARIAN DAN KETUA
SEKOLAH TINGGI KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
(STKIP) MUHAMMADIYAH BULUKUMBA**

LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN

Kami telah mengaudit laporan keuangan Sekolah Tinggi Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Muhammadiyah Bulukumba ("STKIP Muhammadiyah Bulukumba") terlampir diatas, yang terdiri dari laporan posisi keuangan tanggal 31 Juli 2017, serta laporan aktivitas dan laporan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut dan suatu ikhtisar kebijakan akuntansi signifikan dan penjelasan informasi lainnya.

Tanggung Jawab Manajemen atas Laporan Keuangan

Manajemen bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh manajemen untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

Tanggung Jawab Auditor

Tanggung jawab kami adalah untuk menyatakan opini atas laporan keuangan tersebut berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan yang memadai tentang apakah laporan keuangan tersebut bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu audit melibatkan pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti audit tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih bergantung pada pertimbangan auditor, termasuk penilaian atas risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan. Dalam melakukan penilaian resiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan entitas untuk merancang prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektifitasan pengendalian internal entitas. Suatu audit juga mencakup pengevaluasian atas ketepatan kebijakan akuntansi yang digunakan dan kewajaran estimasi akuntansi yang dibuat oleh manajemen, serta pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti audit yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyediakan suatu basis bagi opini audit kami.

Basis Untuk Opini Wajar Dengan Pengecualian

Seperti dijelaskan pada Catatan 21 dan 2m, STKIP Muhammadiyah Bulukumba belum menerapkan PSAK 46 tentang "Pajak Penghasilan" dan PSAK 24 tentang "Imbalan Kerja" dalam laporan keuangannya untuk tahun yang berakhir 31 Juli 2017. Penerapan PSAK 46 dan PSAK 24 tersebut seharusnya disajikan dalam laporan keuangan.

Opini

Menurut opini kami, kecuali untuk hal yang dijelaskan dalam paragraf Basis Untuk Opini Wajar Dengan Pengecualian, laporan keuangan yang kami sebut terlampir diatas menyajikan secara wajar dalam semua hal yang material posisi keuangan STKIP Muhammadiyah Bulukumba tanggal 31 Juli 2017, serta kinerja keuangan dan arus kasnya untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia.

Dwikora Hari Prianto, CPA

No. Reg. Akuntan Publik AP. 0583

Malang, 31 Maret 2018